

CARTAS AL DIRECTOR

Las cartas dirigidas a esta sección no deben exceder de una cara de cuartilla y han de llegar firmadas a la Redacción aunque en su publicación, si el autor lo desea, salgan con seudónimo o con las iniciales. El periódico se reserva el derecho de publicar las colaboraciones, así como de resumirlas si se considera oportuno. GRITOS DE LA SIERRA no se responsabiliza de las opiniones expresadas en las cartas.

Eventos lúdicos, disfrutes y situaciones curiosas de una localidad avanzada en el Siglo XXI

En este momento nada más crítico y más racional al mismo tiempo, durante el mes de Agosto 2010 día 7 y 13 horas 45 minutos de la madrugada o AM, que dirían los enrollados.

Grandísimo Concierto de Rock an Roll en el centro neurálgico de la población, mas concretamente en Plaza Corredera.

Lugar apropiado y con máxima animación frecuentado por niños, personas mayores en cama de ruedas y familias de edad avanzada, incluso Pedro el de Tus provisto de su bastón "todos bailan a ritmo de Rock".

Modernidad de los organizadores y grandes pensamientos avanzados de los autorizantes. Los cuales piensan lo siguiente: ¡Cómo yo vivo en la ciudad, los fines de semana y vacaciones me dedico a soliviantar o alterar la vida de los demás..... con autorización....., premeditación....., alevosía y ganas de dar el follón y hacer daño.....!

Para qué tener en cuenta a las personas que sufren, son mayores o tienen alguna dificultad; como son escoria y desechos de la humanidad los machaco y sin mas....terreno abonado para nuestras correrías.....

Al ser esta localidad referente mundial del pensamiento, y centro neurálgico experimental de faltar el respeto a los demás. Con la variedad del mayor exponente tecnológico jodedor y otras facetas o sugerencias imposibles de enumerar. Estamos en el sitio adecuado en el momento idem.

Antes de llegar a este nivel cultural máximo y de tecnificación, también existían cabezas pensantes aunque con menos materia gris, que a sus pocas luces interpretaban la realidad.

El profesor "Don Carmelo" era uno

de ellos que ante preguntas o hechos no consecuentes comentaba... ¡Están Vds. en plenas facultades físicas y burrales.....!

Efectivamente la burrología ejercitada con premeditación es una de las armas más arrogantes. En manos de personas muy cultas se dispara, observen a los distintos intelectuales actuales y anteriores a nuestra existencia.

Lamentablemente la visión de la vida o la experiencia, los viajes por el mundo y otros tantos conocimientos facilitan este tipo de cosas. Todo lo contrario que el resto de los habitantes no tan cultivados de pueblo, cuyo máximo conocimiento fue el viaje entre la "Cueva de la Be y el Cerrico de las Mentiras «pues no damos para más».

¡Mi admiración y respeto a estos dos parajes insustituibles!

En este momento del disfrute musical, me acuerdo de mi amigo "Andrés", amante de los buenos porros de lo cuál se tiene que esconder para sembrar y disfrutar fumando.

Y justo debajo de mi ventana fuman libremente delante de niños y no pasa nada.... el olor me llega hasta el balcón..... "no digamos a la mama de Rosario, se levantó de la cama y ya la oigo aullar"¡ es como todo, cuestión de acostumbrarse...!

Observa amigo qué fácil es, enróllate y tendrás autorización para disponer del jardín de la Plaza Corredera y Plaza Purísima para tus matas de "maría", con riego por aspersión y mimos por "Andresillo". Ya las vigilaremos y algún chorreón de agua que otro les caerá; como nos estamos acostumbrando a este manjar de los Dioses.

Así nos facilitarás algún porrete para estas ocasiones;..... como tienen función terapéutica y lúdica disfrutamos todos... ¡Para los dolores de espalda, reu-

matismos y dolencias en general dicen que va inmejorable. ¡Como todos estamos en ese grupo es una labor social!

Para qué perder la ocasión, no están de moda los productos ecológicos de la tierra. Hasta incluso si te enrollas lo subvenciona la Mancomunidad de los Desastres del Segura.

Con mucho cuidado porque esto puede ser competencia desleal con los negociantes y distribuidores "no sembrar mas de las matas que autoricen"...

A estos eventos no aparecen sólo los amantes de esta buena música a los cuales mi respeto y disculpas por este artículo.

Puede Vd. ver ya puestos y alucinando a los que desentonamos habitualmente en todos los sitios, vestidos interior y exterior a nuestra propia usanza, ¡creo que les va también este rollo tienen cara de satisfacción!

Con el mayor de mis respetos, ¡no son demasiadas provocaciones en todos los terrenos a las personas de buena fe! entre las cuales no me incluyo claro, al estar escribiendo este artículo.

Lo mio no es dar consejos; pero todo aquel que lea este artículo y se acuerde de otras tantas cosas que se ven u ocurren diariamente. "Tranquílense todo esto no es para toda la vida, tanto lo bueno como lo malo pasa."

Me acuerdo en estos momentos de las ocasiones que alguien se peleó en el mismo sitio, discutió con su esposa por exceso de mosto o montó un combate de boxeo con gran cantidad de público etc.....

La Guardia Civil se los llevó como locos, esposados amenazados con la porra y a empujones con visita a la Comisaría de Hellín..... siempre nos hacemos la misma pregunta ¡Pero realmente quien está más loco...!

Solamente es de "dabuti" (vaya termino gracioso), o bueno para mi amigo el negociante, que se pone las botas con toda esta historia y otros cuantos no controlados por estos lares

¡Aprovecha al máximo y cambia de coche que esto son cuatro días...! Siempre me dejarás una vuelta en el próximo Porsche 911....!

No te preocupes cuando existe demanda es comercio ¡no venden chuches en cualquier sitio....!; si a los niños y jovencitos los vamos acostumbrando con estos experimentos y prefieren maría qué culpa tienes tú.

Te advierto, «no cometas el error de causar alta como comercio que la cagas, IVA, IAE, IRPF, REA LICENCIA DE APERTURA.....», todas estas siglas que las ves inofensivas te atacan como locas.

Amigos míos después de estos pensamientos alucinógenos procedentes del humo inhalado ¡no me encuentro raro ! y viendo lo que hay; en este momento voy a disfrutar de unas buenas canciones porque reconozco que algunos de los grupos son buenos.

Un amigo de juventud decía..... ¡ Amigo topo cuando los guantazos son inminentes relájate y disfruta.....!

Mi abuela que tenía conocimientos y sabiduría popular decía «no hay mal que 100 años dure ni cuerpo que lo resista».

En esta vida si a todo le aplicamos la buena fe, la sabiduría popular y las buenas maneras se corrige en un plis plas, y quedan las huellas en el recuerdo de todo aquello que fue.

Como las ocasiones las visten calvas, en este artículo me aprovecho de las circunstancias del momento y al que le dé que le raspe...

Lozano

Objetivo: Humillar a los Católicos

A primeros de Noviembre estaba cambiando de canal y me encuentro con en la Sexta veo unos «presentadores» con risas, sarcasmos, ¡vamos, en plan de chunga y de burla! Resulta que estaban presentando un video: «Conozcamos a la Iglesia Católica» en el que se ridiculizó al Papa Benedicto XVI, Jesucristo, a la Iglesia Católica, los religiosos y el sacramento de la Eucaristía. Sentí vergüenza ajena. ¡Qué falta de respeto!

¡Porqué no ponen más reportajes de misioneros, seglares, monjas, sacerdotes... que están repartidos por todo el mundo (incluida España) que hacen lo que los gobiernos de esos países son incapaces de hacer. Atienden y cuidan a los más desfavorecidos de este mundo (alcohólicos, enfermos de SIDA, hambrientos, enseñan a las madres a cuidar a sus bebés, etc). Y cuando los cuidan no les preguntan si son creyentes o ateos, católicos o protestantes, judíos o chinos.... ¡Porqué sólo son noticia sacerdotes poderastas? ¿A quienes sirven algunos programas? ¿En qué estamos convirtiendo esta sociedad? ¿Porqué nos molesta tanto la Iglesia y se la ha minimizado y ridiculizado

tanto en estos últimos años?

Hay muchas cosas que no comparto con la Iglesia, entre otras, su negativa al uso del preservativo, y creo que debería cambiar en muchos aspectos, pero en otros no, por ejemplo, la defensa de la vida, sería negar mi propio nacimiento. Pero eso no da derecho a «ridiculizar» y a «la burla» de las creencias de católicos, en este caso, o de islamistas, judíos, hindúes,... De cada religión podemos aprender algo.

Aclaro que no sólo me relaciono con católicos, conozco gente que no es católica que en la lejanía están más cerca de otros que algunos católicos. Es gente fabulosa y respetuosa con las creencias de cada cual, a mí me importan sus valores y su amistad. Y conozco gente no creyente que impone disimuladamente sus ideas. También conozco católicos que no dan testimonio de sus creencias. Eso también desprestigia a la Iglesia.

También leo en el periódico ABC digital los incidentes ocurridos en la Universidad de Barcelona (Facultad de Economía y Empresa). Jóvenes de la Asociación de Estudiantes Progresistas (AEP) se manifestaron en contra de que se celebra-

ran oficios religiosos en una universidad pública y, desde entonces, han boicoteado algunas misas. El estudiante P. R. - prefirió dar sólo iniciales para evitar represalias - declaró: «Un grupo de estudiantes interrumpió la liturgia y se enfrentó a una de las profesoras que se encontraba en la capilla. Fue muy tenso. Pensé que le pegaban. Desde entonces, no estoy tranquilo». Aseguró que «son muchos los que acuden a la capilla para asistir a la misa» y que vienen «de otras facultades de la Universidad Politécnica», colindante al centro. «Antes habían más recintos de culto, aunque fueron cerrando capillas», asegura el joven. Afortunadamente, en la actualidad la capilla se ha vuelto a abrir.

En otro periódico digital leo que: «El ministro de Exteriores italiano ha desvelado cómo España se ha negado a firmar un documento de defensa de las minorías cristianas».

Y ante todo esto, yo me pregunto: ¿El progresismo es burla, intolerancia y falta de respeto? ¿Dónde está la libertad religiosa en este país?

Lola

Reivindicación del transporte de pasajeros en Yeste

Ya está bien de tanta discriminación de los barrios Santiago y Vallehermoso. Solicito y reivindico la parada del autobús en la Plaza del Convento, de la que se quitó la farola del medio y que se le ponga una nueva placa o señal de tráfico indicadora de salida de Autobuses con sus respectivos horarios. El mismo autobús debería recorrer el pueblo recogiendo a los pasajeros, entrando desde el Llano por Vallermoso. Haciendo distintas paradas. De modo que alivien a los pasajeros que lleven equipaje.

Pedro Chús
10 de diciembre de 2010